

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Peter Haller-Fivian

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Frau Pfarrerin Brigitte Frey für die würdige Abschiedsfeier im Sinne des Verstorbenen und die einfühlsame Begleitung der Angehörigen;
- für die respektvolle und liebenswürdige Pflege in den letzten Tagen durch das Team der Station B2 des Salemspitals Bern;
- für die kompetente und würdevolle Betreuung in der Residenz Multengut;
- für die zahlreiche Teilnahme an der Abdankungsfeier, der Fahnendelegation der Studentenverbindung Concordia und dem Organisten Jacques Pasquier für die schöne Musik;
- für alle Zeichen der Verbundenheit wie tröstende und erinnernde Worte, Bilder, Karten, Briefe, den schönen Blumenschmuck und die Spenden zugunsten der Stiftung Bernaville in Schwarzenburg.

Wir bedanken uns herzlich bei allen, welche Peter Haller durch sein Leben begleitet und ihm Gutes und Liebes erwiesen haben.

Die Trauerfamilie